

kampai

## Ini Pesan " Pangdam VI/MIW" Pada Upacara 17 -San Dimakodim 1006/Banjar

Maskuri - [BANJAR.KAMPAI.CO.ID](http://BANJAR.KAMPAI.CO.ID)

Dec 19, 2022 - 17:45



*Pabung Kodim 1006/Banjar Mayor Inf Yohanes Sumarsono Bacakan Amanat Pangdam VI/Mulawarman*

MARTAPURA - Mayor Inf Yohanes Sumarsono ( Pabung ) Kodim 1006/Banjar selaku Inspektur Upacara 17-an bulan Desember 2022 yang diikuti seluruh segenap personil baik Militer maupun PNS, bertempat di lapangan upacara



Upacara pengibaran bendera Merah Putih yang secara rutin dilaksanakan pada setiap tanggal 17-San, memiliki makna penting, merupakan sebagai implementasi nasionalisme kita, dalam upaya untuk mengingatkan Prajurit dan PNS Kodim 1006/Bjr pada heroisme dan perjuangan para generasi pendahulu.

Pada Kesempatan ini Mayor Inf Yohanes Sumarsono Membacakan Amanat Pangdam VI/Mlw Mayjen TNI Tri Budi Utomo .

Memasuki akhir Triwulan IV Tahun Anggaran 2022, ada beberapa hal yang akan saya sampaikan berkaitan dengan pencapaian kinerja Satuan Kodam VI/Mulawarman sebagai bahan evaluasi bagi Satuan-Satuan jajaran Kodam VI/Mulawarman.

Kegiatan Pengawasan Current Audit yang dilaksanakan oleh APIP Internal terhadap pelaksanaan Program Kerja dan Anggaran TA 2022 yang telah dilaksanakan.

Agar benar-benar ditindaklanjuti supaya tidak menjadi temuan berulang pada saat kegiatan Pengawasan Post Audit di Tahun 2023.

Saya berpesan kepada seluruh Satker Jajaran Kodam VI/Mulawarman agar meningkatkan SPI (Sistem Pengendalian Intern) disetiap Satuan terhadap pelaksanaan Program Kerja dan Anggaran.

Serta tingkatkan kemampuan pejabat pengelola anggaran untuk terwujudnya tertib administrasi guna menghindari penyalahgunaan anggaran.

Pangdam VI/MIW berpesan bangun sinergitas dengan Pemda, Polri dan aparat terkait lainnya serta hindari terjadinya perselisihan dengan sesama anggota TNI maupun dengan Polri dan masyarakat. Komandan Satuan selalu meningkatkan Wasdal dan Waskat terhadap seluruh anggotanya baik pada saat jam dinas maupun di luar jam dinas sebagai bentuk upaya preventif guna menekan kasus pelanggaran.

Sebagai wujud kemanunggalan TNI dan Rakyat, perlu diketahui bersama, bahwa pelaksanaan kegiatan TMMD ke 113, 114 dan 115 TA 2022 telah dilaksanakan dengan tertib, aman, lancar .

Sesuai waktu yang ditentukan dari Komando Atas dan hasilnya dapat langsung dirasakan oleh masyarakat.

Juga pada pelaksanaan kegiatan program Rumah Tidak Layak Huni (RLTH) bantuan Kasad yang dilaksanakan oleh Kodim 0902/Berau dan Kodim 0911/Nunukan sebanyak 4 unit serta kegiatan Babinsa Masuk Dapur tahun 2022 telah terlaksana dengan baik.

Untuk itu saya mengucapkan terima kasih kepada seluruh Komandan Satuan dan seluruh Prajurit yang dengan penuh semangat menyukseskan pelaksanaan program tersebut. Semoga apa yang telah kita laksanakan berguna bagi rakyat sehingga TNI AD semakin dicintai dan dihati rakyat.(pendim1006).